

244	UTBM service communication	L'Est Républicain	Samedi 17 Septembre 2011
		24h - Aire urbaine	Yousra Erradia - jeunes diplômés - Faculté Louis Neel - Philippe Sulten

Énergique Yousra

Attention talent prometteur. Yousra Erradia vient d'être embauchée chez GE à peine diplômée de l'UTBM.

On le comprend assez vite. Yousra sait où elle va. Elle est déterminée, volontaire et sans doute ambitieuse. « Mais c'est un atout d'être ambitieuse, j'assume de l'être si c'est pour avancer dans la vie ».

Yousra Erradia est arrivée du Maroc à 17 ans. Un peu par hasard à Belfort, tout simplement parce que le lycée Condorcet est souvent le premier qui répond à toutes les candidatures pour sa classe de prépa. « Je venais d'avoir mon bac et je voulais étudier en France. J'ai passé un an un peu loin de tout et de ma famille. J'ai enchaîné avec la faculté Louis Néel et

puis j'ai voulu entrer à l'UTBM en troisième année ».

La jeune femme s'accroche à ses études. Brillantes, les études. Elle effectue son premier stage de quatrième année chez GE. Elle y retourne pour la fin de la cinquième année mais dans une autre branche cette fois, chez GE Médical en région parisienne.

Et tout juste diplômée, la voici embauchée chez GE. Avec un traitement particulier réservé tout simplement aux futurs grands cadres de la société. « On m'envoie effectuer quatre périodes de six mois dans quatre secteurs d'activités différents de l'entreprise », explique-t-elle.

« C'est ce qu'on appelle le parcours d'excellence chez GE », explique Philippe Sulten, un des responsables de l'UTBM. « C'est un traitement réservé aux jeunes qui présentent un fort potentiel. C'est aussi la preuve que nos stages sont en phase avec les stratégies d'entreprises



■ Yousra Erradia, 23 ans, ingénieur en management de process.

Photo Christine DUMAS

puisque nous lui avons permis d'effectuer ce parcours d'excellence avant l'heure ».

Yousra entre par la grande porte chez GE, mais avec

une très bonne connaissance de la société. Un atout de plus.

Quelque part au Maroc, il y a une maman qui va être

drôlement fière de lire ces quelques lignes. Elle s'appelle Aïcha. Spéciale dédicace.

Didier FOHR